

Le ministre cubain des Affaires étrangères appelle à protéger l'Amérique Latine de l'ingérence des États-Unis



La Havane, 4 février (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a appelé à protéger l'Amérique Latine de l'ingérence des États-Unis, après avoir dénoncé des provocations contre le Venezuela qui visent à une agression militaire contre ce pays.

Bruno Rodríguez a indiqué que de telles actions, entreprises sous le prétexte d'une aide humanitaire, constituent une attaque à la souveraineté de la région.

Le chef de la diplomatie cubaine a rejeté le coup d'état en cours au Venezuela et il a dénoncé le fait qu'il est promu par les États-Unis.

À de nombreuses reprises, le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a exprimé sa volonté de dialoguer avec son homologue étasunien Donald Trump dont l'administration promet et reconnaît les tentatives

putschistes dans ce pays sud-américain.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a réaffirmé le rejet énergique de notre pays contre de telles actions interventionnistes et la solidarité avec le peuple vénézuélien ainsi qu'avec le président Nicolás Maduro, élu démocratiquement par le peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182623-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-appelle-a-proteger-lamerique-latine-de-lingerence-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba